

Mehr Bäume braucht der Mensch: kostenlose Akademie für „Plant-for-the-Planet“ in Unna

Kinder könnten in jedem Land der Erde eine Million Bäume pflanzen – das ist die Vision von „plant for the planet“. (Foto: l-vista/Pixelio.de)

Die Schülerinitiative „Plant-for-the-Planet“ wird 2007 vom 9-jährigen Felix Finkbeiner gegründet. Inspiriert von Wangari Maathai, die in Afrika in 30 Jahren 30 Millionen Bäume gepflanzt hat, formuliert Felix seine Vision: Kinder könnten in jedem Land der Erde eine Million Bäume pflanzen. Und so auf eigene Faust einen CO₂-Ausgleich schaffen, während die Erwachsenen nur darüber reden. In den darauffolgenden Jahren entwickelt sich Plant-for-the-Planet zu einer weltweiten Bewegung.



Schüler für die Klimaproblematik zu sensibilisieren und sie dafür zu begeistern, selbst aktiv zu werden: Das ist das Ziel der Plant-for-the-Planet Akademien. Die Besonderheit der Akademien: Kinder, die sich bereits bei der Schülerinitiative engagieren, vermitteln anderen Gleichaltrigen ihr Wissen und geben ihre Erfahrungen weiter.

Am **19. September** veranstaltet HolzLand Beese in Unna zusammen mit dem Coesfelder Bodenhersteller Parador eine Kinder-Akademie im Rahmen der Plant-for-the-Planet Initiative.

Dort beschäftigen sich Schülerinnen und Schüler **im Alter von acht bis 14 Jahren** mit den Themen Klimakrise, Weltbürgertum und Verteilungsgerechtigkeit. Als neue Botschafter für Klimagerechtigkeit ist die gemeinsame **Baumpflanzaktion** ein Höhepunkt der Veranstaltung. Teilnahme sowie Verpflegung sind für die Kinder kostenlos. **Die Akademie findet von 9 bis 17.30 Uhr am Unternehmenssitz von HolzLand Beese an der Massener Straße 139-141 in Unna statt.**